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NOMBRE DE LA REUNIÓN: Comité de Ética Hospitalaria. 

RESPONSABLE. : Dr. Fabián Enciso SECRETARIO: Dra. Yenni Ríos. 

REUNIÓN N°: 12 FECHA:  12-12-2018 HORA INICIO:  11:00 a.m 

LUGAR: USS Tunal. HORA FINAL:   1:05 p.m. 

 

1. OBJETIVO: 

Realizar el avance  en la Estrategia Comunicacional. 

 

2. PARTICIPANTES:  

Registrar en este campo el nombre, cargo y firmas  de los asistentes a la reunión, si supera el número de campos permitidos utilizar 
el formato de “Listado de asistencia DI-DE-FT-07 

NOMBRE CARGO CORREO DEPENDENCIA/USS FIRMA 

1      

2      

3      

4      

5      

 

3. ORDEN DEL DÍA: (TEMAS A TRATAR) 

 
 

1. SALUDO...VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. 

2. PRESENTACIÓN TEMA: “Estrategia Comunicacional Pare Oreja”. 

3. VARIOS. 

4. CIERRE. 

 
 
 
 
 

 

4. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM: (Este debe ser mayor al 50% de los invitados) 

Se da inicio a la reunión  siendo las 11:00 am. Con saludo de bienvenida por parte de la Dra. Yenni Ríos, 

participando por parte de los integrantes los  Sres. Libardo Romero,   William Aponte y  Pedro Molano, y de 
la institución   Dra. Martha Díaz Perea,  Jefe Myriam Romero y Dr. Fabián Enciso S. y Yenni Rios  
representación de la subred sur. 
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5. SEGUIMIENTO A COMPROMISOS ANTERIORES: (Si aplica) 

Se definen dejar seguimiento para el mes de enero de 2019 

 

6. DESARROLLO DE LOS TEMAS: 

 

 
Se da inicio a la reunión de acuerdo a la agenda que se tenía programada, sin embargo debido al tiempo 
que se tiene por la fecha  se define tratar los puntos en la reunión del mes de enero de 2019  
 
Por lo cual se avanza en las manifestaciones generales por parte de la comunidad 
 
 
 -El señor Pedro Molano Localidad Ciudad Bolívar manifiesta:  
 
 
*En urgencias Candelaria solo se hace atención de Triagge, no vitales se realiza traslados a la unidad de 
Meissen, Tunal     y las citas prioritarias son agendadas  para el siguiente día a la solicitud. 
 
 
*En cuanto a medicamentos  falta entregar en la farmacia para pacientes crónicos, se indaga acerca de si 
conoce casos específicos con el fin de generar respuesta y manifiesta que puntualmente no los relaciona en 
el momento. 
 
 
-El señor William Aponte  refiere que por las unidades  de Tunjuelito se realizó  una indagación en los usuarios 
sobre el servicio; y manifestaron satisfacción y agradecimiento por la atención. Sin embargo en Abraham 
Lincoln se ha presentado situación debido a la toma de muestras en laboratorio por falta de insumos, refiere 
no recordar nombres ni fechas específicas. 
 
En cuanto a Sumapaz en Nazaret  una sola ambulancia, no da abasto con la necesidad de la población, cuando 
se realiza el traslado quedan desprotegidos en lo rural. Manifiesta el señor Libardo Romero, y refiere las 
necesidades alimentarias en la localidad de Sumapaz, a lo cual pregunta don Pedro Molano si ha habido 
iniciativas de cooperativas. 
 
El señor Libardo refiere que los traslados o transporte de alimentos son muy  difíciles, sin embargo desde la 
localidad se han probado varias estrategias, se explica que se encuentra cubierto el servicio de ambulancias 
en esta localidad atendiendo las necesidades de la zona. 
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El Profesional Sebastián de Comunicaciones de la subred Sur; realiza una presentación acerca de la estrategia 
comunicacional  “Pare la Oreja” , puede ser una iniciativa a través de fotografías  evidenciando cada foto, el 
folleto se hará con  3 o 4 fotos como se evidencia a continuación  en una muestra de video clip, realizado por 
este sistema. 
 
Se muestra “Pare oreja cuidado con los oídos y se evidencia que se realizará de la misma manera. 
Frente a Call-Center, se requiere también contar con piezas educativas. 
 
Se define que se dará continuidad a la estrategia comunicacional en el año 2019 alineada con la estrategia “el 
Valor del uno” 
 
 
Continúa Sebastián, quien presenta un saludo de despedida manifestando que no continúa, sin embargo se 
compromete en dejar el material de “Formas de Participación”  con el compañero quien le está recibiendo el 
proceso. Dejando claro también el cuidado de los elementos que hay que fomentar. 
 
Para Enero se dejara el comité de ética para el último miércoles de enero del 2019. Solo por el mes de enero  
 
 
Se da por terminada la reunión a la 1:00 pm  
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7. COMPROMISOS:  

QUÉ 
(Tarea o actividad) 

CÓMO 
(Metodología – estrategia) 

CUANDO 
(Fecha limite dd-mm--aa) 

QUIEN 
(Responsable) 
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EN CONSTANCIA SE FIRMA: 
 

RESPONSABLE DE LA REUNIÓN                                       _____________________________________________ 

 
SECRETARIO REUNIÓN                                                       ______________________________________________ 

 


